
Ｑ1  シン・ケアラボ＠きたかみに参加した理由・きっかけをお聞かせください。 

皆さんの声をお聞かせください 

 

 

 

 

・北上地域で昨年新規開業した折に横のつながりが欲しく、北上の福祉の現状も学びたかったので参加しています

（社会福祉士） 

・面白いテーマだと思いました。他の方のテーマに対する考えを聞いてみたいと思いました（介護福祉士） 

・テーマの健康にひかれました（看護師） 

・職場に FAXが来たから。色々な職の方が来られるから（介護職） 

・健康になりたいため（医師） 

・チラシを見て参加した（介護支援専門員） 

・久しぶりの参加となりました。多職種の方々と話す貴重な機会だから（作業療法士） 

・健康の定義を考えたい（医師） 

・施設への案内で（介護職） 

・運営委員の方から誘われたので（介護支援専門員） 

・多職種とのコミュニケーションが貴重な時間なので（理学療法士） 

・業務のため（保健師） 

・友人に誘われた（介護支援専門員） 

・福祉の様々な方とのつながりづくり（行政職） 

・職場内での情報提供による（医師） 

・実習先からの紹介（学生） 

・多職種の方々と意見交流できる機会となるから（保健師） 

・職場に回ってきたチラシを拝見してテーマに魅力を感じました（介護支援専門員） 

・所属外の多職種の方々と交流を持ちたいと思ったから。柴内先生の話題提供に興味があったため（理学療法士） 

・いろいろな分野の方々と交流できるから（その他） 

・多職種交流の場へ参加したかったから（介護支援専門員） 

・継続して参加している（障がい福祉職） 

・「健康」ブームということもあり、自分も健康を意識して生活しているため（介護支援専門員） 

・勤め先の上司に勧められた（介護職） 

・多職種の視点の違い、強味を知りたかった（保健師） 

・いつも参加を楽しみにしています（介護支援専門員） 

・職場の方から教えてもらって知った（保健師） 

・前回参加時にたいへん勉強になったため（社会福祉士・精神保健福祉士・MSW） 

・職場から（保健師） 

・スタッフの方からお誘いがあり参加しました（子育て職） 

・昨年度参加させていただいた時に様々な職種の方々と交流できること、それぞれの職種の目線からの意見がとて

も新鮮で楽しかったため（調剤助手） 

・多職種の方との交流（介護支援専門員） 

・新しい発見があったらいいな（NPO） 

・多職種の方々の話が聞ける、知り合えるので（介護支援専門員） 

・以前はよく参加して顔の見える関係をつくることができました。コロナ以降、子供の部活など、なかなか行けな
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Ｑ２  シン・ケアラボ＠きたかみに参加しての感想をお聞かせください。 

かったが、日程が合い内容も興味深かったので参加いたしました（介護支援専門員） 

・多職種のつながりをつくるため（社協） 

・前回参加した際に、多職種間でのやり取り持てたので今回も志願しました（障がい福祉職） 

・会社でチラシを見せていただき参加しました（福祉用具） 

・健康について学びたかった（社会福祉士・精神保健福祉士・介護支援専門員） 

・昨年度から参加していますが多職種の方と様々なお話をして楽しいと思ったから（社会福祉士・社協） 

・運営の方に誘っていただきました（社会福祉士・子育て職） 

・多職種の皆さんとざっくばらんに話したかったため（無記載） 

・テーマがおもしろそうと感じたため（社会福祉士） 

・医療介護連携ネットワーク会議で勧められたので（行政職） 

 

 

・普段の仕事や私生活で突き詰めて考えることの少ない「健康観」について、様々な属性、背景のある方々と真剣に

考えたことで、個人の健康だけではない、コミュニティーの健康、支える人の幸せという視点に気づくことができ

ました。たいへんよい機会、時間を過ごせました（社会福祉士） 

・気づかされる部分、職場でも共有したいと思うことが多々ありました（介護福祉士） 

・久々に多職種と話ができて楽しかった。ふだん職場の少ない人数（同じ職種）での話とは違った考え方も知るこ

とができた（看護師） 

・いろいろな視点や考え方の人と話せて視野が広がった（介護職） 

・元気をもらいました（医師） 

・様々な職種の方とざっくばらんな話ができてよかったです（介護支援専門員） 

・いろいろな方々からの意見を聞けてよかった。また参加したいと思います（作業療法士） 

・次回も参加したい（医師） 

・多職種のお話が聞くことができてよかったです（介護職） 

・いろんな職種の方々とお話ができて楽しかったです（介護支援専門員） 

・様々な考えを楽しく語り合えるので良い時間でした（理学療法士） 

・一言で健康と言っても考えが様々で深いと感じた。多職種と話せて勉強になった（保健師） 

・対話形式（ワールドカフェ）はフラットにいろんな意見を聴けて新しい視点を頂けました（介護支援専門員） 

・哲学対話のようで楽しかったです（行政職） 

・１つのテーマに対して多職種の意見を聞けてよかった（医師） 

・様々な職種の方々と交流することができてとても貴重な体験ができました（学生） 

・健康ということを様々な視点から考えられました。今日、家に帰って家族にも聞いてみようと思います（保健師） 

・様々な意見交換ができてよかった（保健師） 

・初めての参加で緊張しましたが多職種の方と様々な意見交換ができて本当に良かったです（介護支援専門員） 

・グループワークを楽しめました。健康観についての視点が広がった（理学療法士） 

・いろいろな考え方、意見を聞けて良かった（その他） 

・意外なことが聞けたり、気づきがあったり、今後も継続して参加したい（介護支援専門員） 

・「健康」について幅広く話ができたため楽しんで取り組めました（障がい福祉職） 

・ラフにいろんな職種の方々と久々にお話ができてよかったです（介護支援専門員） 

・テーマである「健康」について、非常に様々な意見を聞くことができました（介護職） 

・顔の見える関係づくりに役立つと感じた（保健師） 

・健康についてとても深い話し合いが出来て、いろんな職種のい方と共有ができてよかったです（介護支援専門員） 

・様々な職場、職種の方々と意見交換ができ、とても勉強になりました（保健師） 



Ｑ３ 今後のシン・ケアラボ＠きたかみに期待すること、取り上げてほしい分野、話題、情報、人な
どがあればあれば教えてください。 

・今回も普段深く関わることの少ない業種の方とお話ができ、大変良い機会でした（社会福祉士・精神保健福祉士・

MSW） 

・皆さんの健康観を聞き、それぞれの考えがあるのはもちろんですが、共感できるものだったり、これから自分も

大事にしたいと思えたりするものがあって、学びになった（保健師） 

・様々な職種、年代の方の話を聞くことが出来て、自分が考えつかないような話が出て、勉強になった（保健師） 

・様々な職種の方とお話が出来て、共通する考えもたくさんあり、とても勉強になりました（子育て職） 

・年齢も職種も立場も様々な方々と話すことができて、たくさん刺激をいただきました（調剤助手） 

・久しぶりの参加でしたが、皆さんと対話ができて楽しかったです。これも「健康」をつくる１つだと思います（介

護支援専門員） 

・いろいろな話を聞けて良かったです（看護師） 

・いつも皆様の話が聞けてたくさん知ることができました。私の視点だけでなく、良いみなさんの声が聞けて学べ

ました（NPO） 

・時間が足りないと感じるほど楽しい時間でした（介護支援専門員） 

・やっぱり仲間って素晴らしい。新たなつながりに感謝です（介護支援専門員） 

・幅広い考え、年代による健康観など、意見を聞くことができた（社協） 

・健康について、多方面からのご意見をいただけてよかった（障がい福祉職） 

・グループになった方々と話ができ、意見を聞くことができました。自分にはない考え、こういう人間になりたい

と思う意見を聞くことができてよかったです（福祉用具） 

・様々な意見、思い、考えを聞ける学びの機会としてありがたい（社会福祉士・精神保健福祉士・介護支援専門員） 

・様々な価値観、考えに触れて、ああなるほど！と思えたことが楽しかったです。健康についてすごく考えさせら

れました（社会福祉士・社協） 

・久々にお会いできたり、新しい方々の関わりができてとても嬉しく思いました（社会福祉士・子育て職） 

・参加者の方々のそれぞれの価値観を分かり合えてよい機会でした（無記載） 

・楽しくお話ができました。健康観について自分、他者の考え、価値観を学ぶことができた（社会福祉士） 

・初めての参加でしたが思いのほか楽しかったです。色んな意見を聞けて参考になりました（行政職） 

 

 

 

・多職種での懇親会などもできればもっと身近な関係になると思います（社会福祉士） 

・さまざまなテーマについて、どんどん取り上げて欲しいと思います（介護福祉士） 

・多職種といろんな話ができる場（看護師） 

・ACP、SDMってなに？（医師） 

・看取りについて（介護職） 

・初めての参加なのでこんな感じなんだなという気持ちなので、どんな話題でも参加したいと思います（介護支援

専門員） 

・今後も皆様が興味を持てるテーマで行ってほしい（理学療法士） 

・大きな枠の中での話を細分化して話すのも面白いと思います（介護支援専門員） 

・若手のグループ（気持ちも含めて）が中心となった企画・運営する回（研修会？）があってもよいと思った（医

師） 

・ヤングケアラー（保健師） 

・多方面の方の話が聞きたい（その他） 

・堅くなりすぎず、ラフに語ることができる雰囲気が大事かなと思う。その方がいろいろ考えを伝えやすいです（介

護支援専門員） 



Ｑ４ 回答された方の情報 

・今後もこういった機会を是非設けていただきたいです。本日はありがとうございました（介護職） 

・事例検討（保健師） 

・今のままで満足です（介護支援専門員） 

・「健康」という広いテーマで、どこに着地できるか期待しています（社会福祉士） 

・事例もあると、それをもとにディベートできると思うので取り入れていただきたいです（障がい福祉職） 

・北上の文化を基に医療・福祉の連携を考えられれば（社会福祉士・精神保健福祉士・介護支援専門員） 

・様々な業種の方々の仕事内容について聞いてみたいです（社会福祉士・子育て職） 

・制度にのれない人って？どうするのか？ つながれない人ってどうするのか？（無記載） 

 

 

◆参加してみていかがでしたか （いずれかに〇） 

   １ 楽しめた 48 ２ まぁまぁそれなり 0  ３ 期待したほどではなかった 0 

◆職種を教えてください（資格を有する方は資格を優先してください） 

1.医師 3 2.歯科医師 3.薬剤師 4.看護師 2 5.保健師 8 6.助産師 7.社会福祉士 4 8.精神保健福祉士 

   9.介護福祉士 1 10.介護支援専門員 11 11.理学療法士 2 12.作業療法士 1 13.言語聴覚士 14.栄養士 

   14.介護職 3（デイ、ヘルパー、生活相談員 他） 15.障がい福祉職 3（相談支援専門員、就労支援員 他） 

 16.子育て職（保育士等）1 17.福祉用具 1 18.社協（CSW他）2 19.行政職（事務職、CW含）2 

20.ＮＰО・団体 1 21.民間企業 22.その他 3 


